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COMMISSION REGIONALE DE 
L’ARBITRAGE 

P.V. Réunion CRA du 24 août 2021 
  N° 2 21/22    saison :  2021/2022 

 
En visioconférence 
 
Présidence : M. Pascal FRITZ, vice-président CRA.  
 
 
Assistent : 
 
M. Serge FIDRI, coordonnateur ETRA.  
M. Sylvain THULLIER, coordonnateur ETRA,  
M. Jean-Claude RASATTI, secrétaire. 
M. Matthieu LOMBARD, coordinateur CTA,  
M. Anthony USTARITZ, CTA. 
M. Aurélien BRIEST, CTA.,  
M. Jordan HERRMANN, secrétaire adjoint CRA 
 
Excusés : 
M. Stéphane VILLEMIN, président CRA, 
M. Philippe PAULET représentant du C.D.,  
M. Ali DJEDID, C.D., représentant élu des arbitres,  
M. Damien KELTZ, coordonnateur du pôle des Observations,  
M. Gauthier LEGGERI, coordonnateur des désignations, 
M. Ludovic GERMAIN, gestionnaire du budget CRA,  
M. Aurélien BRIEST, CTA. 
 
Le président Stéphane VILLEMIN, pris par d’autres obligations, c’est Pascal FRITZ, vice-président qui a le plaisir d’animer 
cette réunion avec à l’ordre du jour, le stage de rentrée des 28 et 29 août 2021, à la Maison des Sports (TOMBLAINE) et 
au CREPS d’ESSEY LES NANCY. 
Sont invités à participer, aux derniers ajustements, tous les membres qui assureront la logistique sur ces deux journées . 
 
Matthieu LOMBARD reprend le programme de la journée. 
Chaque point est détaillé, tous les membres ont été destinataires des différentes tâches qui leur ont été attribuées.  
Hervé BOILLOT, président de l’UNAF GRAND-EST, nous annonce que l’amicale organisera un accueil. (café, boisson, ...) 

- L’accès au site : il est rappelé que tout arbitre n’ayant pas fourni un ‘’Pass. Sanitaire’’ ne sera pas autorisé à 
pénétrer dans les installations.  
 

Matthieu LOMBARD remercie les techniciens de l’ETR d’avoir accepté d’être parmi nous et d’assurer les échauffements 
de nos arbitres.  
Le minutage a été étudié avec une certaine largesse, ce qui devrait nous permettre de faire un point à mi-journée.  
Un premier bilan est fait sur les arbitres ayant un ‘’Pass Sanitaire’’ valide, c’est encourageant, déjà de nombreux arbitres 
ont répondu.  
 
Les arbitres n’ayant validé leur dossier médical ne seront pas autorisés à courir.  
 
Vendredi 27 à midi, tous les arbitres n’ayant pas répondu seront avertis par courriel qu’ils ne seront pas acceptés à ce 
stage. 
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Pascal FRITZ reprend la parole, annonce qu’à la suite d’une consultation électronique des membres du bureau de la CRA, 
plusieurs décisions ont été prises. 
 

• Le CRA accorde le bénéfice d’un congé sabbatique à : 
M. RIVOAL Kévin, JAL 
M. CROLBOIS Anthony, JAL  
M. GOMES NOGUEIRA Lucas, L3 
M. VEYSSIERE Sébastien, L3  
M. BERTRAND Sébastien, L3  
 

• Les arbitres et les clubs recevront une notification par la CRA.  
 
 

• Situation de M. HAMANT Jean-Baptiste ; 
En mission professionnelle à l’étranger, il demande à que sa saison soit gelée et de pouvoir être réintégré dans le groupe 
filière FFF, à son retour. 

o Le CRA accède à sa demande pour lui accorder une année sabbatique, mais regrette de ne pouvoir lui 
garantir à ce jour une réintégration en filière FFF.  

o Le pôle filière FFF fera une proposition à la CRA le moment venu.  
 

• Situation BENOIT Théo. 
o Sur proposition de la CRA, M. BENOIT Théo est nommé arbitre Elite Régionale au 01 juillet 2021 

 
 
Madame VIENNOT Nelly a le plaisir de nous informer que lors du stage fédéral des féminines, nos trois arbitres 
Mesdames MAUBACQ Jennifer, EFE Aurélie, BEYER Victoria ont réussi les tests physiques.  
 
  
Pascal FRITZ clôt la réunion en visioconférence en remerciant tous les participants et nous donne rendez-vous au samedi 
28 août 2021. 

 


